



Arzobispado de Mercedes-Luján

Mercedes, 21 de mayo de 2021
Prot.56/2021

Querida comunidad de San Cayetano de Chivilcoy,
Queridas hermanas y queridos hermanos:

¡Que la paz del Señor Jesús Resucitado esté con ustedes!

En este último tiempo he charlado asiduamente con el padre Luis Alvarado y frente a un cuadro muy importante de estrés que lo afecta tanto en su estado físico, como emocional, he decidido concederle el tiempo necesario para su recuperación, liberándolo de la responsabilidad pastoral como párroco de esa comunidad.

Al mismo tiempo, les he pedido al padre Lucas Figueroa y al padre Lucas Jerez que mientras dure este tiempo de restricción por la pandemia celebren las Misas vía las redes sociales de la Parroquia.

Apenas termine este período, deseo reunirme con los referentes de la comunidad para compartir con ustedes los pasos a seguir.

Sé muy bien, que son una comunidad llena del Espíritu del Señor, de muy buen ánimo evangélico y muy bien organizada, como para llevar adelante todas las tareas pastorales que con tanta entrega vienen realizando. Por lo tanto, no se desanimen y sin ningún temor, sigan caminando en la presencia del Señor y al servicio de las hermanas y hermanos.

Ámense los unos a los otros compartiendo los dones que el Señor les ha regalado a cada una, a cada uno de ustedes y a la comunidad toda.

Les pido humildemente que acompañen al padre Luis rezando por él para que se recupere pronto. Y recemos los unos por los otros, acompañándonos fraternalmente en estos momentos difíciles que estamos viviendo como país.

Que María de Luján los guarde bajo su manto de Madre.

Rezo por ustedes, recen por mí.

Les mando un fraterno abrazo y mi bendición!



+ Jorge Eduardo Scheinig
Arzobispo de Mercedes-Luján